

Declaración del candidata

Para

Miembro de la Junta Directiva- de la Región del Caribe de América del Norte de World
Physiotherapy/ World Physiotherapy North America Caribbean region

*Sibyl Edward, P.T., D.P.T.
10 de Febrero de 2025*

Me siento muy honrada de presentarme como candidata a **miembro de la Junta Ejecutiva de la NACR. Este puesto** bien podría considerarse como la culminación de años de dedicación a una profesión que realmente se ha convertido en mi pasión permanente.

En 1990, me gradué de la Escuela de Fisioterapia de la Universidad de las Indias Occidentales/ the University of the West Indies School of Physiotherapy, convirtiéndome en el segundo fisioterapeuta en graduarse de Mona, Jamaica. Después de esta formación inicial, regresé a Santa Lucía con un ferviente interés en ver crecer la profesión a nivel local. Dado el pequeño tamaño de la población de Santa Lucía, siempre ha habido escasez de profesionales, y cualquier intento de formular una organización alineada con los intereses de la profesión siempre ha sido una tarea desalentadora. Hubo un intento inicial de crear una Asociación de Deportes de Santa Lucía y luego una Asociación de Salud Aliada, pero lamentablemente esas iniciativas, aunque informativas, no tuvieron éxito. Luego, en 2011, con un pequeño equipo de diez personas, me embarqué en la formulación de la Asociación de Fisioterapia de Santa Lucía/ (PASL) Inc./ Physiotherapy Association of Saint Lucia (PASL) Inc, que se constituyó como empresa sin fines de lucro en junio de 2013.

Sin embargo, mi sueño siempre fue asegurarme de que PASL Inc. estuviera representada a nivel mundial cumpliendo con los criterios para convertirse en miembro de World Physiotherapy. El proceso tedioso y riguroso, aunque a veces desalentador, siempre iba acompañado de una punzada de hambre y una sed inquebrantable, que culminó con la admisión de PASL Inc. como miembro de la World Physiotherapy (anteriormente Confederación Mundial de Fisioterapia/World Confederation for Physical Therapy) en el Congreso de 2015 en Singapore. La asistencia del entonces Ejecutivo de la Región de América del Norte y el Caribe/ North America Caribbean Region Executive y de otras Organizaciones Miembros fue inconmensurable, ¡y el trabajo en equipo resultó en un "trabajo de ensueño"!

Mientras me desempeñaba como Secretaria de PASL Inc., también funcioné como Presidenta de la Asociación, y en enero de 2016, fui elegida como Presidenta, encargada de la gigantesca tarea de redefinir la Asociación. Mi equipo y yo trabajamos en un plan estratégico para mejorar la

estructura de la organización mediante la revisión y simplificación de los Estatutos y la Constitución. También existía la necesidad de desarrollar Estándares de Práctica para la profesión, e inicié este ejercicio al mismo tiempo que presionaba para que la Asociación tuviera una mayor representación de la Asociación en el Consejo de Salud Aliado de Santa Lucía al aceptar un puesto como miembro del Comité Ad hoc.

Por lo tanto, mi mandato al frente vio a la organización progresar en medio de fluctuaciones en el número de miembros y las finanzas, y ahora uno puede reflexionar y admirar cómo pasamos de ser un grupo incipiente a una organización estructurada sobre la que se puede seguir construyendo. Al final de mis dos mandatos como Presidenta, fui elegida como Secretaria y luego Tesorera, funciones en las que continué apoyando a los presidentes electos posteriores.

Mis diversas exposiciones a nivel local, por desafiantes que fueran, alimentaron mi búsqueda y deseo de garantizar que la Asociación mantuviera una presencia regional asistiendo a la mayoría de las reuniones en línea y a todas las AGM organizadas por la región del Caribe de World Physiotherapy North America/ World Physiotherapy North America Caribbean region. Esas interacciones continuas a nivel regional (incluida la exposición a aspectos de gobernanza y planificación estratégica relacionados con la región) ciertamente me abrieron los ojos a cuánto más podía contribuir a la región y me llevaron a aceptar el nombramiento como vicepresidenta en 2019. Su entusiasta apoyo facilitó mi elección como Vicepresidenta, cargo que ocupé durante casi dos años y por el que estoy profundamente agradecida.

Durante la pandemia, como Región, lidiamos con problemas que no son del todo exclusivos de organizaciones pequeñas como la nuestra, ya que el COVID-19 nos enseñó que todos somos iguales y que todos podemos vernos afectados por igual. Como vicepresidenta de World Physiotherapy para la región del Caribe de América del Norte, y junto con el enorme apoyo de World Physiotherapy, tuvimos que reexaminar la forma en que hacemos las cosas, pero como región, nuestra fuerza y resiliencia nos ayudaron a salir adelante. Los dos años como Vicepresidenta también me dieron una visión amplia de cuánto más podía aportar a la Región, y esta fue una de las razones por las que me inscribí en la primera cohorte de participantes en el Programa de Liderazgo educativo y extremadamente relevante facilitado por World

Physiotherapy. Esto, junto con su apoyo y el de World Physiotherapy, me proporcionó la escalera y las herramientas que necesitaba para ser elegida presidenta de la región cuando el puesto quedó vacante.

En los últimos dos años, junto con el comité ejecutivo, hemos visto a nuestra región elevarse a alturas notables. Era necesario celebrar reuniones del comité ejecutivo con el fin de elaborar planes que satisfacen las necesidades de la región y al mismo tiempo apoyan la agenda de la Fisioterapia Mundial. Esto dio lugar a reuniones productivas, múltiples seminarios web y llamadas de comunicación regionales educativos y muy concurridos, y una Asamblea General Anual exitosa, lo que resultó en un grupo rejuvenecido de organizaciones miembros con sus historias de éxito individuales.

Además, formar parte del Comité de Miembros de World Physiotherapy durante los últimos dos años ha ampliado mi conocimiento e interés en el trabajo de World Physiotherapy en el avance de la profesión en todo el mundo, lo que ha dado lugar a un entusiasmo cada vez mayor por mí para seguir contribuyendo a la profesión. Este entusiasmo e interés, combinado con mi gran experiencia profesional a nivel de liderazgo, mi capacidad para motivar a pacientes y estudiantes, mi profundo interés en la ética, la diversidad, la equidad, la inclusión y el medio ambiente, y mi pasión por abogar en equipo por la profesión, me ha llevado a comunicarme con usted nuevamente, ya que tengo el desafío de presentarme como su próximo miembro de la Junta Directiva de NACR.

Dada la base profesional y los atributos adicionales con los que he sido bendecido, estoy segura de que, como parte del equipo de profesionales que actualmente componen la Junta Mundial de Fisioterapia, puedo contribuir positivamente al trabajo de la organización de abogar por la profesión a nivel mundial.

Gracias



Sibyl Edward, P.T., D.P.T.